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障害者雇用のきっかけについて教えてください。

障害者雇用にあたって意識していることや工夫して
いることについて教えてください。

これから障害者雇用に取り組む企業に対しメッセージをお願いします。

知人から高次脳機能障害のある障がい者を紹
介され、採用することになりました。初めての
経験で不安と心配がありましたが、採用後、順
調に就労し不安が減りました。以降、健常者と
同様に障がい者を積極的に雇用しています。

障がいの種別や症状が人それぞれ異なるため、接し
方に苦慮することもありますが、障がい者とコミュニ
ケーションを通じ、働きやすい環境を整えています。
あ彼らの能力を引き出す作業を慎重に進め、成長をサ
ポートしています。

最初はお互いに戸惑うこともあ
るでしょうが、就労支援機関が双
方の相談に親身に応じてくれます。

信頼と協力の関係が、成功への
鍵です。まずは実習からスタート
することをおすすめします。

就労中の障がい者

社屋外観

スポーツ交流会

桐田社長

・所在地
益田市市原町イ５５９－１

・労働者の人数（うち障害者の人数）
44名（7名）

・事業内容、特長・強み
多用途のポリエチレン製品を提供し、リサ
イクル用再生機も保有し、環境に配慮した
多彩な用途に対応しています。

・大切にしていること
古き良き技術を大事にしながら新しい考え
方や製法を取り入れ、社員の気づきを特に
大切にしています。


